



GEMEINDERAT

Telefon 056 418 10 60

E-Mail gemeindekanzlei@killwangen.ch

Internet www.killwangen.ch

GEMEINDERATSNACHRICHTEN VOM 10. JULI 2025

Einbau Deckbelag / Strassensperrung

Im Zusammenhang mit der Sanierung Kirchstrasse Ost stehen die Fertigstellungsarbeiten an. Am Montag, 14.07.2025 wird der Deckbelag im Zelgliweg und im vorderen Abschnitt der Kirchstrasse (Schürweg bis Ahornweg) eingebaut. Die beiden Abschnitte sind vom Montag, 14.07.2025, ab 06:00 Uhr bis Dienstag, 15.07.2025, 06:00 Uhr gesperrt.

Am Mittwoch, 16.07.2025 wird der Deckbelag im restlichen Abschnitt der Kirchstrasse (Ahornweg bis Fadackerstrasse) eingebaut. Dieser Abschnitt ist vom Mittwoch, 16.07.2025, ab 06:00 Uhr bis Donnerstag, 17.07.2025, 06:00 Uhr gesperrt.

Die Sperrungen gelten für jeglichen motorisierten Verkehr und für Velofahrende. Für zu Fuss Gehende wird der Zugang zu den Liegenschaften immer möglich sein.

Es wird ausserdem darauf hingewiesen, dass die Durchfahrt in der Fadackerstrasse am Mittwoch, 16.07.2025 während der Sperrung nicht möglich ist.

Der Deckbelageeinbau ist witterungsabhängig, weshalb der Einbau bei schlechter Witterung kurzfristig verschoben werden muss. Der Bevölkerung wird für das Verständnis gedankt.

Erfolgreicher Lehrabschluss

Valérie Müller, Kauffrau EFZ, hat ihre Lehre bei der Gemeindeverwaltung Killwangen mit gutem Erfolg bestanden. Sie wird ab 11. August 2025 bis 31. Dezember 2025 als Verwaltungsangestellte auf der Gemeindeverwaltung Killwangen tätig sein und so die Vertretung von Nicole Stadelmann sicherstellen, welche voraussichtlich ab August im Mutterschaftsurlaub sein wird. Gemeinderat und Personal gratulieren Valérie ganz herzlich zu ihrem Erfolg und freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit.

Kündigung Schulleiterin

Sabina Demuth hat ihre Anstellung bei der Schule Killwangen per 31. Juli 2025 gekündigt. Der Gemeinderat bedauert diesen Entscheid, dankt Frau Demuth für ihren Einsatz zum Wohle der Schule Killwangen und wünscht ihr für die persönliche und berufliche Zukunft alles Gute.

Der Gemeinderat wird sich mit der Rekrutierung einer neuen Schulleiterin/eines neuen Schulleiters befassen und die weiteren Schritte einleiten.